



優先道一復興の妨害路

倉田 新

TPP阻止へ連帯 「日本の将来のためたたかう!」

「TPP
(環太平洋連携協定)
から日本の食と暮らしこのちを守る国民集会」(主催・同実行委員会)が8日、東京都墨田区の両国国技館で開かれました。農林漁業者をはじめ全国から参加した約6000人

12日から始まるAPE C(アジア太平洋経済協力会議)首脳会議前に交渉参加の表明を野田内閣がねらう緊迫した情勢のなか、会場には「TPP交渉参加断固阻止!」の垂れ幕が掲げられました。壇上では、反対の連帯を広げようと、農林漁業者、医療関係者、消費者、地方議会関係者、消費者が次々に訴えました。

主催者を代表してあいさつした全国農業協同組合中央会(A全中)の萬歳(ばんざい)章会長は、「TPPの情報を国民に明らかにせず、参加に前のめりするのには非常に危険だ」と野田首

人は、TPP交渉参加断固阻止に向けて徹底的に行動する、とした集会アピールを採択しました。

民主むろらん

東京・両国国技館に60000人志位委員長があいさつ

相を批判し、TPP反対の共同を呼びかけました。

国民集会に呼応し宣伝・署名

常磐井市議はじめ20人が参加

みんなの党を除く各党員長が「最後までTPP阻止のために力をあわせてたかいぬく」と決意を表明すると、「がんばれ」の声と拍手が起きました。

今年最後の気仙沼ボランティアは、毛利敏副委員長と千葉雅宣さんが16日室蘭を出発し、22日までの日程で現地で活動します。

支援物資をお願いしたところ、布団、毛布、こたつ、自転車、衣類、食料品など沢山の物資が寄せられています。

物資は13日迄地区に送りますので、13日までに地区委員会必着で届くようお願い致します。また、物資輸送とボランティア派遣に少くない費用も必要となります。みなさんのご支援を重ねてお願い致します。



気仙沼ボランティアへ16日出発
派遣募金・支援物資にご協力を

11月8日午後、「TPP反対国民集会」に呼応して、室蘭市で「TPP交渉に参加するな」の街頭宣伝を中心とした。これには常磐井茂樹市議を先頭に支部・後援会から20名が参加、「暮らし・農漁業・地域を破壊するTPP交渉

るTPP参加に反対しようと」および署名をおこないました。常磐井議員は、環太平洋連携協定(TPP)交渉への日本の参加問題が、大詰めを迎えているなかで「交渉参加を強行することは断じて許されません」と語気を強めて市民によびかけました。買い物客らが署名に応じ、「がんばって下さい」と激励してくれました。

道消費者協会の代表がTPPの弊害を訴えました。この集会には共産党から真下紀子道議をはじめ多くの議員が参加し、室蘭地区からは田村農夫成、常盤井茂樹両室蘭市議、渡辺勉、佐々木久美子両登別市議も参加しました。

**労働相談を受け付けています
雇用問題番110番
TEL 44-9202**

「TPP参加 拙速な判断するな」 オール北海道で阻む道民集会

れました。道農協中央会、道経連など12団体で構成する実行委員会の主催で、全道から会場を埋める650人余が集まりました。

各党代表が挨拶し、日本共産党の紙智子参院議員は「TPP参加反対」で

「TPP交渉参加問題を考える道民集会」が4日、札幌市の共済ホールで開かれました。山口二郎北海道大学大

学院教授が記念講演し、

高橋はるみ道知事、近藤龍

夫道経連会長、道医師会、

超党派の流れをつくつてい

ました。

道消費者協会の代表がT

PPの弊害を訴えました。

大きな拍手

紙参議あいさつに

大きな拍手

各党代表が挨拶し、日本共産党の紙智子参院議員は「TPP参加反対」で

支派の流れをつくつてい

ました。

日本共産党室蘭地区委員会

http://www2.gol.com/users/jcp-muroran/

Eメール jcp-muroran@gol.com



12月8日(日米開戦の日)と今 DVD「原発と原子力艦船と安保を考える」 『上映と意見交換の夕べ』へのご案内

12月8日

(日米開戦の日)にこだわって、毎年集会を開催してきた室蘭革新懇は、8日午後6時から室蘭中小企業センターで、今年は『原発と原子力軍艦と安保を考える』米政府解禁文書でその実態に迫る」と題してDVD上映と意見交換の夕べを開催します。

日本をアメリカの軍事

同盟にくみこみ、沖縄を米占領下に置き続けた、サンフランシスコ講和条約・旧年9月8日で60年になります。それは戦後日本に何をもたらしたのでしょうか?

同盟にくみこみ、沖縄を米占領下に置き続けた、サンフランシスコ講和条約・旧年9月8日で60年になります。それは戦後日本に何をもたらしたのでしょうか?

同盟にくみこみ、沖縄を米占領下に置き続けた、サンフランシスコ講和条約・旧年9月8日で60年になります。それは戦後日本に何をもたらしたのでしょうか?

室蘭革新懇

密約や米兵への裁判権放棄密約など、日米安保体制の暗部を明らかにしてきた日新原昭治さんが、原発推進のねらいや横須賀に配備されている原子力空母の恐るべき危険性を、新たな資料で明らかにします。

密約や米兵への裁判権放棄密約など、日米安保体制の暗部を明らかにしてきた日新原昭治さんが、原発推進のねらいや横須賀に配備されている原子力空母の恐るべき危険性を、新たな資料で明らかにします。

密約や米兵への裁判権放棄密約など、日米安保体制の暗部を明らかにしてきた日新原昭治さんが、原発推進のねらいや横須賀に配備されている原子力空母の恐るべき危険性を、新たな資料で明らかにします。

国政選挙での議席奪還へ 11月20日全道後援会が「学習集会」



11月20

民センターで2011年度の「総会」と「学習集会」を行います。
10月11日に党中央委員会が札幌市中央区会は、次期衆議院選挙の第

一次比例候補者名簿を発表し、北海道は畠山和也さん決まりました。今回の「総会・学習集会」

一次比例候補者名簿を発表し、北海道は畠山和也さん決まりました。今回の「総会・学習集会」

とめよう! 原発

11・23 西胆振集会
成功へ

11・23 西胆振集会を10日後に控えて同実行委員会は、参加団体・協賛団体と市民に「メーデー」を大きく上回る規模で成功させよう。「次回、実行委員会に多くの団体から参加を呼びかけています。

11・23 西胆振集会を10日後に控えて同実行委員会は、参加団体・協賛団体と市民に「メーデー」を大きく上回る規模で成功させよう。「次回、実行委員会に多くの団体から参加を呼びかけています。

11・23 西胆振集会を10日後に控えて同実行委員会は、参加団体・協賛団体と市民に「メーデー」を大きく上回る規模で成功させよう。「次回、実行委員会に多くの団体から参加を呼びかけています。

原発0ゼロへ
—安心して住み続けられる北海道を—
とめよう、なくそう、原発! 11・23西胆振集会
11月23日(水・祭) 13:30~中島連合町会館
14:00~テモ行進
ゼッケン、のぼり、プラカードを持ち、各団体、党支部、後援会からも多数参加しましょう。
主催:とめよう!なくそう!原発 11・23西胆振実行委員会
☎ 44-8749(高教組内)

41年12月8日、日本軍が真珠湾を奇襲攻撃した日現在の情勢を的確につくべき憲法改悪反対の運動を大きく広げていきましょう」と参加を呼びかけています。

41年12月8日、日本軍が真珠湾を奇襲攻撃した日現在の情勢を的確につくべき憲法改悪反対の運動を大きく広げていきましょう」と参加を呼びかけています。